



Thomas Lenz, Notfallseelsorge Barnim

Frühlingserwachen

Wir leben in der schönen und hoffnungsvollen Zeit. Die Natur um uns erwacht und die ersten Blüten zeigen sich. Und dennoch kann uns täglich ein Unglück ereilen. Ein plötzlicher Tod, ein tragischer Unfall, ein Amoklauf oder ein anderer unerwarteter Verlust eines lieben Menschen.

Da ist es gut, wenn Ihnen in dieser Zeit Menschen zur Seite stehen. An dieser Stelle kommen die Notfallseelsorger gerne zur Hilfe. Sie werden über die Leitstelle von Feuerwehr, Polizei und Notärzten an die Einsatzorte alarmiert, um bei akuten Trauer- und Belastungsreaktionen Betroffene zu begleiten, zu stabilisieren und erste Hilfen zu vermitteln. Sie bleiben, bis die Unterstützung durch Familie, Freunde oder Nachbarn gewährleistet ist. Der Dienst der Notfallseelsorge gilt allen Betroffenen – gleich welcher Herkunft, Religion oder Weltanschauung. Sie orientiert sich an den Bedürfnissen von Betroffenen und versucht diese, in ihren eigenen Bewältigungsformen und Verarbeitungsstrategien zu unterstützen.

Ich wünsche Ihnen, dass sie die schöne Zeit der aufblühenden Natur mit lieben Menschen erleben können und hoffe, dass sie auf solche Hilfe nicht angewiesen sind.

Thomas Lenz
Notfallseelsorge Barnim